

Bonn, den 16. Juni 1950

Herrn  
Ministerialdirigenten Blankenhorn

zu 1 ab  
16.6  
4/1

Lieber Herr Blankenhorn.

In der heutigen Kabinettsitzung ist von mehreren Ministern darüber Klage geführt worden, daß sie bisher nicht darüber unterrichtet worden seien, wie die Verhandlungen über den Schuman - Plan gedacht seien. Vertreter der Wirtschaftsressorts werden im übrigen ständig vorstellig, wem sie das bei ihnen erarbeitete Material für die Verhandlungen zur Verfügung stellen sollen. Aus dem Wirtschaftsministerium insbesondere ist mehrfach angefragt worden, wie weit die Bildung der seinerzeit mit Dr. Schneider besprochenen Arbeitsgruppe gediehen sei.

Um die Unruhe der beteiligten Minister nicht zu verstärken, dürfte eine kurze Informierung zweckmäßig sein.

Mit freundlichem Gruß

H. P. R. R. R. R.

2. 11. 11.

H. P. R. R. R.

11

4/1